武器の「爆買い」よりも くらし第一の予算に

増え続ける軍事費 5年間で27兆4700億円

安倍政権になってから、毎年「過 去最高」を更新し続ける防衛予算。

「中期防衛力整備計画(2019年度 ~2023年度)」では、5年間で27兆 4700億円もの大軍拡を予定、高額 な米製兵器を"爆買い"しています。 しかも中身は「日本防衛」とは無関係 で、「アメリカ防衛」や「敵地攻撃」の ための兵器ばかり。攻撃型・侵略型 の自衛隊に変えてはいけません。

防衛予算は史上最高 5兆3000億円を越える



消費税増税が、くらしを直撃 くらし・福祉・教育守れ

「消費税10%」がくらしと経済を直撃し ています。一方で、年金給付の削減、介護 の自己負担の引き上げ。増え続ける税金 と保険料負担が家計を圧迫しています。

今すぐ消費税を5%に戻すこと、さら に、軍事費を削って、くらし・福祉・教育予 算を増やすことが求

「社会保障の充実」に利用

わずか 2.17兆円

消費税增収分10.3兆円

「社会保障の充実」に 利用されず他の財源へ

(2019年度予算)





半額に!

められます。

オスプレイ 1機で

支援で

全国一律、最低賃金 時給1500円に

被災者生活再建支援金 500万円に拡充を

感染症が

もっと

防災予算

ウソとゴマカシの政治にNO!

森友・加計問題に続いて「桜を見る会」疑惑。政治と 税金の私物化、証拠隠ぺい、公文書の破棄・改ざん、国 会軽視、ウソとゴマカシの答弁など、民主主義を根底 から破壊する大問題です。

モラル崩壊の安倍内閣に政権を担当する資格はあ りません。憲法を語る資格もありません。

国民の声で動く政治に変えましょう。主権者は国民 です。

誰もが自分らしく暮らせる社会を ジェンダー平等社会の実現を

「子どもを産まない方が悪い」「LGBTのカップルは 生産性がない」、そして「身の丈発言」など、自民党議員 の暴言が止まりません。国民に対して「生き方」まで押し つけ、自己責任で追いつめようとする社会の中で、多く の若者が生きづらさをかかえています。

「ありのままの自分でいい」と認めてくれる憲法13条 の実現が求められています。

内閣総理大臣 殿 衆議院議長 殿 参議院議長 殿

憲

(2)

安倍9条改憲NO!

改憲発議に反対する全国緊急署名

倍首相に憲法96条の規定による改憲発議が可能な勢力を与えませんでした。

にもかかわらず、安倍首相は民意が「改憲について論議すべき」という意思を表明したなどと、全く事 実に反する強弁をしています。そして、自らの総裁任期の2021年までの改憲を目指して、野党の分断を はかり、改憲勢力の再編を狙っています。

政治が果たすべき課題は山積しています。世論の多くは安倍首相の下での改憲を望んでいません。 安倍首相が改憲に固執するのは、日本の軍事大国化をさらにすすめ、「戦争をする国 |に変えようと の狙いからです。もし、9条をはじめとする安倍改憲が実現すれば、日本は米国とともに世界各地での戦 争や紛争に介入・参加していくことになるでしょう。

事態は緊急です。

私たちは国会が改憲の発議をすることを許さず、すべての市民の平和と人権、生活の向上のため、 憲法を守り、生かすことを求めます。

【請願事項】

- 1、安倍首相らがすすめる憲法9条などの改憲発議に反対します。
- 2、憲法を生かし、平和・人権・民主主義、生活の向上が実現する社会を求めます。

名 前	住 所

※いただいた署名は国会請願と首相への要請以外には用いません。

安倍9条改憲NO!全国市民アクション

「安倍9条改憲NO! 改憲発議に反対する全国緊急署名」呼びかけ人

岡野八代、北原みのり、前川喜平、山口二郎



署名はHPから ダウンロードできます

